



Gerber Architekten



Sadah International Schule

Insgesamt 2.660 Schülerinnen und Schüler sowie 222 Lehrkräfte und Bedienstete können auf einem Campusgelände von 32.836 Quadratmetern zur Schule gehen und nach zeitgemäßen Bildungsstandards lernen. Eingesetzt werden lokale Baumaterialien in Abstimmung mit „Green-Building-Kriterien“. Die geplante Shumou Internationale Schule ist eine Privatschule. Sie verfügt über getrennte Jungen- und Mädchenbereiche auf demselben Campus. Internationale Schulen sind Ganztagschulen und auf die Bildungsbedürfnisse der Schüler vom Kindergarten bis zur 12. Klasse ausgerichtet. Neben Innen- und Außen-Sportanlagen mit Tribünen für schulische Veranstaltungen wird es Kantinen mit Aufenthaltsbereichen in den Innenhöfen geben.

Das Experimentieren mit verschiedenen Materialien und Entdecken naturwissenschaftlicher Phänomene findet in eigens dafür eingerichteten „Umwelt-Laboratorien“ statt. In den „Sachkundelaboratorien“, modernen Werkräumen, wird der Umgang mit technischen Geräten wie z. B. Lasercutter gelehrt. Neben Lesen, Schreiben und Mathematik stehen Medienerziehung ebenso auf dem Lehrplan wie Themen zu Körper, Gesundheit und Ernährung. Entsprechend findet der Unterricht in Klassenräumen statt, die mit Smartboards ausgestattet sind, darüber hinaus sind Schulküchen vorgesehen. Für die Ausübung der Religion gibt es Gebetsräume. Nicht nur die unterschiedlichen Altersgruppen mit ihren spezifischen Bedürfnissen müssen berücksichtigt werden, auch die räumliche Organisation und Wegeführung stellt

höchste Ansprüche an die Planung.

<https://www.gerberarchitekten.de/projekt/sadarah-internationale-schule/>







Gerber Architekten

Dortmund
Hamburg
Berlin
Riad
Shanghai

www.gerberarchitekten.de

Bildnachweis - Picture Credits

Für individuelle Foto-/Bild-Nachweise wenden Sie sich bitte an:
For individual photo credits please contact:

Gerber Architekten
Tönnishof 9-13
44149 Dortmund
Germany
Fon: +49 231 9065 - 0
Fax: +49 231 9065 - 111
E-Mail: kontakt@gerberarchitekten.de